



La Lucha de las Mujeres: Una Llamada de Atención en el Congreso Mexicano

La violencia contra las mujeres en México es un tema que no deja de estar en las noticias, y esta semana, la diputada **Ana Isabel González González**, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), hizo un llamado urgente para que los tres niveles de gobierno —federal, estatal y municipal— trabajen de manera conjunta para combatir esta problemática que sigue dejando huella en las familias mexicanas.

La legisladora, originaria de **Nuevo León**, no tuvo pelos en la lengua al señalar que, en los primeros seis meses del 2024, su estado se encontraba entre los peores en cuanto a feminicidios en todo el país. «Es deshonroso», comentó, aludiendo al hecho de que Nuevo León se encontraba en el primer lugar de feminicidios a nivel nacional. “Esto no puede seguir así, necesitamos acciones concretas y recursos destinados a frenar esta ola de violencia”, insistió.

Durante la discusión de un dictamen sobre **igualdad sustantiva** (que básicamente busca garantizar que hombres y mujeres tengan las mismas oportunidades y condiciones para desarrollarse en todos los aspectos de la vida), la diputada enfatizó que la violencia de género y los feminicidios deben ser un tema prioritario, especialmente cuando, en lo que va del año, el número de feminicidios a nivel nacional se acerca a los 600. «No es para aplaudir, es para preocuparnos, pero más aún, para ocuparnos», afirmó.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-lucha-de-las-mujeres-una-llamada-de-atencion-en-el-congreso-mexicano/>